
EL DIA 

Según los concejales de 
AP de Noblejas -

Irregularidades 
en la 

contratación de 
personal 

Durante un pásado pleno y 
en una carta abierta, dirigida a 
los vecinos de la localidad de 
Noblejas, los concejales de AP 
denunciaron la existencia de 
irregularidades en la contrata
ción de trabajadores en paro, 
por parte del Ayuntamiento y 
con cargo del INEM. 

Según se denunció, desde 
hace varios meses el Ayunta
miento ha venido contratando 
gente con licencia fiscal de No
blejas, a los cuales se ha paga
do con fondos del INEM, 
mientras continuaban traba
jando en sus profesiones de 
forma particular. 

Al ser requerida una mayor 
información por parte del gru
po popular de este hecho, el al
calde dijo que había sido auto
rizado, de forma verba, por 
parte del director provincial 
del INEM. 

Para los concejales de AP y 
del CDS este-hecho puede ser 
constitutivo de una irregulari
dad grave, ya que se producen 
desvíos de fondo, destinados a 
trabajadores en paro. 

En Burguillos 

Aprobada la 
modificación 
de créditos 

El pleno del Ayuntamiento 
dl'l Burguillos ha aprobado el 
expediente de modificación de 
créditos del presupuesto vigen
te, en su modalidad de suple
mento de créditos. 

Por otro lado se ha expues
to al público por espacio de 
q~ce días para recrbir recla
lnaciones, entendiendose que 
si el): ~ plazo no se presenta 
ninguna, se aprobará definiti
Vl!mente este expediente. 

Los gastos que se presentan 
vienen incluidos en la termina-
cion de la Casa de la Cultura, 
los vestuarios del campo de 

Jutbol y la piscina municipal. 

. En C1.11lnto a ingresos, esta 
; ~l~ón de presupuestos se 
~-cia ·COíJ subvenciones pro

~- Jli Consejería de · 
'y Cultura, así tomo 

,.~·.~~:vincial de 

. . 'Mlmismo.se ha formulado 
L~l/eo~ para la adjudica
. · • :del servicto de recauda-

· Et Cüntrato durará un 
,<),.'/ './< . ,, '· ,, 

.jÉl'-~p.•éle. condiciones y 
•r~tlli\s/anteeedentes de interés 

· -~uest:O én la secreta
-~J:µ¡l)tamiento . 
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MORA 

La depuradora en royecto . . , 
eJecuc1on 

Nuria Villarino 

Mora tiene aproximadamente 
unos nueve mil habitantes. Es otro 
de los pueblos de nuestra provin
cia con una densidad grande de 
población. 

Entre los proyectos que se es
tán ejecutando es una depurado, 
cuyas obras están en vías de de
sarrollo. Hasta ahora el pueblo ca
recía de ella, y había problemas al 
respecto, ya que Mora se suminis
tra de la Mancomunidad de 
Aguas de río Algodor. Tienen un 
servicio permanente de 24 horas, 
sin embargo el agua llega a la lo
calidad sin depurar, lo que conlle
va riesgos de infecciones y enfer -
medades. Por ello se solic_itó la 
instalación de la depuradora, que 
por otro lado es una novedad en 
toda la provincia, ya que se va a 
utilizar para potabilizar el agua. 

Alumbrado 

En cuanto al alumbrado éste es 
pasable, en cuanto que la red exis
tente es muy antigua. Si hay alum
brado, pero el servicio es mejora
ble. Hay una obra de alumbrado 
pendiente en el Ayuntamiento y 
que entra en los planes para el 
ejercicio de este año que viene. 
Hay que hacer una renovación del 
mismo porque con larde que hay 
las averías son mayores y no está 
acorde con la realidad. 

Como consecuencia de la anti
guedad de la red de alumbrado los 
problemas que se presentan en la 
localidad son mayores. 

Pavimentación y saneamiento 

Estos dos aspectos están muy 
bien en la actualidad. Las obras de 
infraestructura está bien hechas. 
Unicamente falta un 21 S--é del pue
blo por pavimentar y asfaltar, que 
corresponde a la zona del ex
trarradio de la localidad. 

Por ejemplo hay pérdidas en la 
red de aguas pero son noramales. 
Por otro lado, y según nos dije
rosn fuentes del Ayuntamiento, se 
cuidan mucho las obras, por eso 
se tarda en ejecutarlas. Sin embar
go, y siempre según estas fuentes, 
las calles de la localidad que estn 
pavimentadas se encuentran en 
buen estado, ya qu_e tienen redes 
nuevas de agua. 

Colector, matadero y mercado 

En Mora hay dos colectores, 
uno en muy mal estado y otro 
bueno, porque las obras del mis
mo se realizaron hace poco tiem
po, con una subvención que reci
bieron de la Junta de Comu
nidades. 

Lo que se ha hecho ha sido ca
nalizar un antiguo arroyo, el cual 
se ha cubierto para tal fin. 

El Matadero Municipal es muy 

ILLESCAS ~~~~ 

Se llevaba esperando desde hacía casi un año 

Por fín llegó el coche de 
bomberos 

César Conde 

Corresponsal 

El pasado jueves se entregó en 
nuestra localidad el esperado ca
mión de bomberos. Al acto asis
tieron miembros de la corpora
ción municipal, el vicepresidente 
segundo de la Diputación Provin
cial de Toledo, José Gómez Ca
bezas y el técnico de Protección 
Civil de la Diputación, Angel Mu
ñoz. 

Comenzó con la demostración 
de las utilidades del mismo que 
fueron explicadas por Angel Mu
ñoz. la Policía Municipal se pres
tó a realizar la demostración . 

A continuación en las depen
dencias municipales se hizo la en
trega oficial de las llaves y docu
mentación del vehículo al alcalde 
en funciones de la localidad, Car
los Gómez. 

José Gomez Cabezas en el dis
curso de entrega comunicó un 
abrazo para todos los miembros 
de la corporación de parte del pre
sidente de la misma, y comentó 
que se iba a dotar a todos los pue
blos, con más de 5.000 habitan-

tes, de camiones similares y que 
deseaba que este no se utilizara 
para apagar incendios, sino para 
otros usos. 

José Gómez añadió que para él 
era una gran satisfacción hacer la 
entrega del camión, ya que repre
senta a la Diputación, y uno de 
los objetivos de ésta es dotar a los 
pueblos de estos servicios. 

Como cada pueblo no puede 
tener su vehículo, este camión cu
brirá las necesidades de otros pue
blos de la zona. 

El vehículo consta de una cis
terna de 3.000 litros de agua, una 
bomba de presión combinada con 
la que se puede estar cargando 
agua y al mismo tiempo impulsar
la hasta una altura de 25 a 30 
metros. 

Asimismo puede achicar agua 
de inundaciones de sótanos por 
rotura de saneamientos y demás. 
El camión lleva una dotación de 
seis personas, tiene tracción en las 
cuatro ruedas y puede andar por 
todo tipo de terrenos, e incluso, 
pasar por zonas de agua hasta de 
un metro de altura, y supera pen
dientes de hasta un 70%. 

caduco, ya que se hiw en el siglo 
pasado. En principio el Ayunta
miento pretrndc adecentarlo y 
adecuarlo a las necesidades más 
urgentes. 

Otra solución quL' se preve es 
la de crear un matadero comarcal. 
Sin embargo esta decisión nu se 
puede tomar hasta que la corpo
ración municipal no llegue a un 
acurdL). El problema existe en que 
éste se puede plantear, pero si el 
diálogo o el acurdo no existe no 
se puede hacer nada. Pero lo que 
si se tiene clarn es que se desea en
trar en una mancomunidad de 
mataderos. 

Por otro lado el mercado sí está 
en buenas condiciones ya que est 
totalmente reformado y en con
diciones. 

Sanidad 

A nivel sanitario la localidad 
toledana de Mora tiene un consul
torio médico que atiende las ne
cesidades más primarias. En él 
hay cuatro facultativos, dos prac
ticantes y un pediatra. Se quiere 
realizar un Centro de Salud, y 
para ello ya se han pediso las ayu
das pertinentes, que cubra más efi
cientemente las necesidades de los 
habitantes, ya que hasta el mo
mento se tienen que desplazar a 
Toledo para casi todo. 

Cultura y 

Tan tu la ('asa de la Cultura 
como la Biblioteca van a empezar 
a funcionar muy pronto, ya que 
hasta el momrnto se han estado 
rea liza ndo las obras de acondicio
na miento de las mismas. También 
hay un teatro prnpio donde se rea
lizan muchas representaciones y 
se organizan diversos actos duran
te las fiestas v ferias. 

En cuant() a instalaciones de
portivas hay un pabellón cubier· 
to, un campo de futbol, tres pistas 
múltiples y una piscina. 

Servicios 

La recogida de basuras funcio
na mediante . un servicio propio 
del Ayuntamiento cada dos días 
con camión propio y personal 
propio también. 

Hay que decir que actualmen
te el A vuntamiento vienen reci
biendo quejas por parte de los ve
cinos del pueblo por la cuestión 
de la instalación del parque de 
contadores de agua, que se insta. 
ló el pasado verano. Por ello la 
gente setá muy sensibilizada con 
este tema. 

Por último destacar que el 
Ayuntamiento de Mora ha recibi
do ayudas de la Diputación Pro
vincial de Toledo en cuanto a Pla· 
nes Provinciales, y de la Junta han 
recibido ayudas para hacer obras 
en caminos, con un total de dos 
millones de pesetas y va a subven· 
cionar el Centro de Salud. 

-~-----BREVES~~-~--~-~~ 

SANTA CRUZ DE LA ZARZA 
La Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha a dotado de 100 

millones de pesetas a esta localidad para instalar calefacción en los co· 
legios de la A venida de Portugal. 

NOBLEJAS 
Durante el pasado mes de octubre se notificó a los contribuyentes 

de las liquidaciones efectuadas del impuesto sobre el incremento del va· 
lor de los terrenos, siendo el importe total de las mismas de una can· 
tidad cercana a los dos millones de pesetas. En un princiapio sorpren· 
dió a muchos vecinos porque era un impuesto de nueva creación. Ha· 
biéndose presentado en las oficinas del Ayuntamiento alguno de los su· 
jetos pasivos, a fin de que les informasen de la liquidación efectuada, 
les manifestaron que habían sido hechas por la Delegación de Hac1en· 
da de Toledo, donde se han presentado, informándoles que al ser un 
impuesto municipal, ha sido efectuada por el Ayuntamient? de Noble· 
jas. El CDS en nota informativa a todo el pueblo ha mamfesta.do que 
no se hagan efectivas las liquidaciones en tanto no se modifiquen. 

VILLARRUBIA 
Desde finales de septiembre se están realizando obras en la depura· 

dora de aguas residuales. Las obraas se están ejecutando por .la Junta 
de Comunidades directamente, sin intervención del Ayuntam1ent~. Su 
objetivo es terminar la estación depuradora. El presupuesto apr.ox1ma¡ 
do ha sido de 10.000.000 pesetas. El funcionamiento será med1ant~ e 
bombeo de las aguas negras desde un pozo inferior hasta las nuevas ms· 
talaciones, para desde éstas salir depuradas. Por ello la depuradora de 
las aguas fecales eliminará posibles focos de infección, pero el proble· 
ma de olores que sufren los vecinos puede verse agravado. 

VILLATOBAS 'a 
Sin duda la situación de la Cooperativa de Confección Sa~,ta maros 

Goretti es el tema de moda en esta localidad, y lo será tam~1en en oge 
meses venideros. La misma se fundó en 1971. En la actualidad a~ n 
a 63 cooperativistas-trabajadoras en la sección de confección Y se¡s ~
la sección de perchas. La falta de pago a las cooperativas desde e fuz 
sado mes de abril ha provocado planteamientos que ha sacado a la li· 
una situación bastante dramática de la cooperativa que pone en P\ 
gro su continuidad, con la consiguiente pérdida de puestos de trab¿~ 
Se ha marchado el gerente y un grupo de cooperativistas, pero qu sus 
un colectivo de cuarenta y seis personas que pretenden defender no 
puestos de trabajo e intentar sacar adelante la cooperativa. El tema un· 
parece fácil, ya que existe una deuda de 38 millones de pesetaS1 \es 
que es dificil de valorar al existir por medio liquidaciones pendien ' 
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